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Verlaufsprotokoll  

LG-Delegiertenkonferenz 

21. Februar 2015 – in 17139 Gielow, Straße der Einheit 48c,  

in der Gaststätte „Dorfkrug“ 

Einlass ab 8.30 Uhr         Beginn: 9.45 Uhr 

Ende: 14.00 Uhr 

 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden 

 

TOP 2          Totengedenken 

                     Harald Rudolph, Uwe Koch, Rudi Grutz 

  

TOP 3               Feststellungen der satzungsgemäßen Einladung 

                      Feststellung der Beschlussfähigkeit 

                         

                      Frau Wellnitz bemerkt hierzu: 

                      Anwesenheit: 

                      Gemeldet wurden fristgerecht insgesamt 30 stimmberechtigte Delegierte  

 (Vertreter der Ortsgruppen und LG-Vorstand). 

                      Aktuell sind zu diesem Zeitpunkt laut Anwesenheitsliste 29 stimmberechtigte 

 Delegierte anwesend. 

 

                      Nicht gemeldet haben die Ortsgruppen: Karstädt, Ludwigslust, 

                     Selpin, Slate, Stralsund, Zinnowitz (dadurch fehlen 7 Stimmen) 

                      Entschuldigt ist der LG-Jugendwart wegen Krankheit 

           

                      Beschlussfähigkeit: 

                      Nach vorliegender Anwesenheitsliste ist festzustellen, dass 92%  

                      der gemeldeten Delegierten anwesend sind und somit gemäß § 10 Abs. 3 der  

 LG-Satzung (dort sind 50% gefordert) Beschlussfähigkeit vorliegt. 

                      Außerdem ist zu bemerken, dass zu dieser Versammlung Satzungsgemäß geladen 

 wurde. Der Termin wurde gemäß § 7 Absatz 1 LG-Satzung bereits im Info-Heft 01/14 

 benannt. Im Info- Heft 04/14 und auf der Homepage der Landesgruppe war der  

 1. TO-Entwurf nachzulesen. Mit Rundschreiben vom 07.02.2015 erhielten die OG-

 Vorsitzenden alle notwendigen Informationen Einschließlich der TO fristgemäß (§ 9[1] 

 LGS) zugeschickt. 28 der aktuell 29 Ortsgruppen in der Landesgruppe haben per 

                     E-Mail die Unterlagen erhalten. Der Rest postalisch (OG-Slate) 

                                

Frage: A. Steinhagen OG-Rostock, Warum von einigen OG´n keine Meldungen 

eingegangen sind, zu spät oder was? Lt. Satzung ist die Termineinhaltung der 

Mitgliedermeldung nur eine Empfehlung und nicht zwingend vorgeschrieben! 

 

Antwort: R. Jung LG-Vors., Der Delegierte von der OG-Hagenow wurde heute nach 

Vorlage des Faxberichtes und des Versammlungsnachweises der OG als Delegierter 

mit Stimmrecht bestätigt. 

 

                      Annahme der Tagesordnung (Anträge zur LGDT wurden nicht eingereicht)  

29 gültige Stimmen - einstimmig 
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TOP 4           Genehmigung des Protokolls der Delegiertentagung vom 22.02.2014  

 

Auf der LG-Homepage veröffentlicht und nach zu lesen unter Landesgruppe – Vorstand 

Forderung von R.Jung: In Zukunft möchte er bei der Meldung zur 

Landesdelegiertenkonferenz die Einladung zur  Jahreshaupt versammlung der OG´n, 

das Protokoll derselben dazu über mittelt bekommen! 

 Einwand von K.Schuldt OG-Wolgast, Vorwurf in der  

 Vergangenheit wurde nicht Satzungskonform gewählt stimmt so  nicht.  

 25 Stimmen dafür       3 dagegen      1 nicht anwesend 

                     

TOP 5             Ehrungen 

                        Züchterpokal  1. Platz Zwinger vom Messina   T. Kopp 

                                              2. Platz Zwinger aus Mecklenburg  L. Beckmann 

                                                 3. Platz Zwinger von der Dänischen Wieck K. Schuldt 

                                    

                        Die Auszeichnung für 40/50/60 jährige SV-Mitgliedschaft konnte nicht an Herrn K.-Ino 

  Labahn übergeben werden, da er aus Krankheitsgründen absagen musste. Diese  

  Ehrung wird im Rahmen der OG-Zuchtschau in Waren nachgeholt. Die Einladung erfolgt 

                       durch den LG-Schriftwart. 

                        Die OG-Karstädt vertreten durch Herrn Nando Goltz konnte nicht für ihr 25 jähriges OG-

  Jubiläum ausgezeichnet werden, da diese nicht anwesend war. 

                        Herr Erich Scholze hat sich telefonisch entschuldigt. 

         

                        Ausgezeichnet wurden für: 25- jähriges OG-Jubiläum die 

                                                                       Ortsgruppen Rostock und Wismar 

                                                                        60- jährige SV-Mitgliedschaft 

                                                                        Herr Horst Hochgräf und 

                                                                        Herr Alfred Wilde 

                                                                        50-jährige SV-Mitgliedschaft 

                                                                        Herr Peter Michel 

                                                                        40-jährige SV-Mitgliedschaft 

                                                                        Herr Wieland Haas 

                                                                        Herr Gerhard Gluch 

                                                                        25-jährige SV-Mitgliedschaft 

                                                                        Frau Christine Bangert    

                           

TOP 6            Berichterstattungen der Vorstandsmitglieder und Einzelaussprache 

  

6.1.                 Berichterstattung 1. Vorsitzender, Herr Rainer Jung 

                       Der Bericht liegt zu Protokoll. Herr Jung ergänzt noch den Aspekt,  

                       dass die OG-Demmin im letzten Prüfungsjahr keine Prüfungen 

                       durchgeführt hat. Dies sehe er als Eigenkritik an. 

                       Befragung durch: Alexander Steinhagen, Torsten Kopp, Klaus  

                       Schuldt, Robert Kalis und Michael Bernhöft. 

 

6.2.                 Berichterstattung LG-Zuchtwart, Herr Torsten Kopp 

                       Der Bericht liegt zu Protokoll. 

                       Befragung durch: Alexander Steinhagen, Klaus Schuldt, Heidemarie  

                       Freitag, Robert Kalis, Hartmut Backes, Rainer Jung, Wieland Haas 

                       und Uwe Wittfoth. Revision zur Berichterstattung von Herrn Jung.  
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6.3.                 Berichterstattung LG-Ausbildungswart Herr Uwe Wittfoth 

                       Der Bericht liegt zu Protokoll. Herr Wittfoth führt ergänzend aus: 

                       Erstmalig hat eine Sportsfreundin aus der OG-Malchin die 

                       Übungsleiterlizenz für die Rettungshundeausbildung bestanden. 

                       Derzeitig sind in MV 5 Rettungshundeteams aktiv. 

                       Anschließend räumte Herr Wittfoth ein, bei der Ausstellung der  

                       Übungsleiterlizenzen in der Vergangenheit fehlerhaft und nicht   

                       Korrekt gearbeitet zu haben. 

                       Er erklärte damit seinen sofortigen Rücktritt als LG- Ausbildungswart. 

 

Herr Jung ordnete eine 12 minütige Pause an. 

 

6.4.                 Berichterstattung LG-Jugendwart, Herr Marcel Siminski 

                       Der Bericht liegt zu Protokoll. Herr Siminski ist wegen Krank- 

                       heit entschuldigt. 

                       Stellvertretend beantwortet der LG-Vors. Herr R. Jung die Fragen 

                       von: K. Schuldt, M Bernhöft, Sven Lieckfeld 

 

6.5.                 Berichterstattung LG-Kassenwart, Frau Christine Bangert 

                       Der Bericht liegt zu Protokoll 

                       Befragung durch: R. Kalis, J. Löhrmann, M. Bernhöft, R. Kalis, A.  

                       Steinhagen 

 

6.6.                 Berichterstattung LG-Schriftwart, Frau Cornelia Wellnitz 

                       Sportfreundin äußert sich persönlich auf Nachfragen 

                       Es wurden keine Anfragen gestellt. 

                       Hinweis: In Zukunft mögen Einladungen netter und mit Sachgrund- 

                       mitteilung geschrieben werden. 

 

45 min. Mittagspause 

           

TOP 7            Bericht der Wirtschaftsprüfungskommission 

 

                       Frau Cornelia Bilda – Spantekow, Herr Holger Grube-Einwald - Podewall 

                       Der Bericht liegt zu Protokoll. Herr Holger Grube-Einwald berichtet 

                       von der durchgeführten Kassenprüfung. Die Kassenführung ist 

                       vollkommen in Ordnung und nicht zu beanstanden. Auch die  

                       separate Kassenbuchführung der Bundes-FH 2014 ist nicht zu 

                       beanstanden. 

 

                       Der LG-Vorsitzende Herr Rainer Jung bedankt sich bei der  

                       Kommission und richtet ein weiteres großes Dankeschön an die 

                       Sponsoren der Bundes-FH 2014 

 

                       Es folgte eine Stimmrechtüberprüfung nach der Pause 

                       26 stimmberechtigte Mitglieder befanden sich noch im Sitzungsraum. 

 

 

TOP 8            Entlastung des Vorstandes 

 

                       Die Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig angenommen. 
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TOP 9            Bildung des Wahlausschusses 

 

                       In die Wahlkommission wurden jeweils gewählt: 

                       Herr Holger Grube-Einwald 

                       Herr Michael Bernhöft 

                       Frau Heidemarie Freitag 

                       Herr Holger Grube-Einwald wurde als Vorsitzender der 

                       Kommission gewählt. Alle haben ihr Amt angenommen. 

    

TOP 10          Wahl der Wirtschaftsprüfungskommission für das Geschäftsjahr 2015 

 

                       vorgeschlagen wurden: Herr Nils Glävke und  Frau Elke Weden  

  (eine schriftliche Bereitschaftserklärung liegt vor. 

                       Die Wahl erfolgte jeweils in offener Wahl 

                       Stimmverteilung: 

1. Herr Nils Glävke      = 26 Stimmen 

2. Frau Elke Weden     = 26 Stimmen 

Herr Glävke und Frau Weden nehmen die Wahl an und sind somit 

Die neuen Wirtschaftsprüfer der LG 20 für das GeschäftsJahr 2015 

             

TOP 11           Wahl der Ersatzdelegierten zur Bundesversammlung 2015 

                       (der erste Vors. Einer Landesgruppe ist stets Delegierter kraft  Amtes) 

 

                       Vorschlag: Herr Torsten Kopp 

                       Die Wahl erfolgte in offener Wahl. = 26 Stimmen 

                       Herr Torsten Kopp nimmt die Wahl an und ist Ersatzdelegierter 

                       für die LG 20 zur Bundesversammlung 2015   

 

TOP 12           Veranstaltungen 2015 

                        nochmalige Vorstellung aller geplanten Veranstaltungen und 

                        Aufforderung zur aktiven Teilnahme durch den LG-Vorsitzenden 

                        Herrn Rainer Jung. 

                        Information über die finanzielle Förderung des VDH zum „Tag 

                        des Hundes am 07.06.2015 – Antrag unter: www.Tag-des-Hundes.de  

    

                        Der OG-Vorsitzende Herr Robert Kalis von der OG-Wallenstein 

                        hat auf die Landes-FCI in Bobitz aufmerksam gemacht und um  

                        viele Zuschauer gebeten. 

       

TOP 13           Allgemeines / Verschiedenes 

                        Der LG-Vorsitzende Herr Rainer Jung führte aus: 

- Die Gewinnausschüttung der Bundes-FH wird auf der Vorstandssitzung 

beschlossen. 

 

- Die Bestätigung der Landeslehrhelfer erfolgt auf der nächsten Vorstandssitzung. 

 

- In der Öffentlichkeitsarbeit wünsche er sich mehr Einbringung der einzelnen 

Ortsgruppen. 

 

- Auf der nächsten Fachwartetagung in der OG-Malchin wäre eine höhere 

Beteiligung wünschenswert. 

 

http://www.tag-des-hundes.de/
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- Anfrage der OG-Neuendorf: Was ist aus der Mail vom 20.08.2014 geworden, in 

der es um den Landeslehrhelfer Nico Anders ging. Die LG-Kassenwartin Frau 

Christine Bangert hat geantwortet: Herr Anders befindet sich inzwischen vor der 

Bestätigung.  

Der OG-Vorsitzende der OG-Wallenstein Herr Robert Kalis sprach das Thema 

Landesgruppenlehrhelfer an. Ein Nico Anders, ein Wieland Haas, ein Rainer Kopp 

und ein Manfred Gappa waren nicht bereit, sich auf der Landeslehrhelferschulung 

in Bobitz einzubringen. Es sind genügend Ansprechpartner vor Ort gewesen. Bei 

der Sichtung wurde festgestellt, dass einige Lehrhelfer die Prüfungsordnung nicht 

hetzen konnten. 

 

Bemerkung:  Der OG Vorsitzende Herr Robert Kalis wurde in der Niederschrift  
   des Protokoll wörtlich zitiert, aber nicht als solches  erkennbar wiedergegeben. 
 
Richtig ist, die Landeslehrhelfer Herr Rainer Kopp & Herr Manfred Gappa waren 
krankheitsbedingt entschuldigt und somit nicht in der Lage an dieser Veranstaltung 
teilzunehmen. Herr Nico Anders und Herr Wieland Haas waren anwesend. 
 
ergänzt am 21.09.2015  der LG-Vorstand 
 

- Forderung: Der LG-Ausbildungswart soll einen Fährtenbeauftragten einsetzen. 

 

- Dank an Enrico Wahls, Rene Fritz und alle anderen Helfer der Veranstaltung. 

 

- Herr Torsten Kopp bemerkt: Die LG-Schriftwartin Frau Cornelia Wellnitz hat eine 

Vergabeänderung des Züchterpokals angeregt, die im LG-Vorstand besprochen 

wird. Die Zuarbeit der einzelnen Mitglieder wäre sehr wünschenswert. 

 

- Weitere Wortmeldungen erfolgten durch: Herrn Wieland Haas, Herr Holger grube-

Einwald und Herrn Rainer Jung. 

 

- Herr E. Bilda aus dem Gästeblock sprach einige Gastworte: Appell:“ Wir sind alle 

nur in unserer Freizeit hier und diese soll Spass machen. Es gibt für alle nur ein 

Ziel. Wir brauchen uns bundesweit nicht zu verstecken und Anschuldigungen 

gehören auf keine Versammlung. Die Abklärung sollte vorher erfolgen.“ 

    

TOP 14           Schlusswort des 1. LG-Vorsitzenden 

                        

   Herr Rainer Jung dankt allen Mitgliedern für den Verlauf der  

                         Tagung, und die sehr gute Verpflegung durch die Gaststätte. 

                          Den Rücktritt des LG-Ausbildungswartes Herrn Uwe Wittfoth sehe er als  

   persönliche Niederlage an und ist darüber sehr enttäuscht. Mit rührenden  

   Worten verabschiedete er die Mitglieder  und wünschte allen einen angenehmen 

   Heimweg. 

 

Für das Protokoll:                                                            Für die Richtigkeit: 

 

gez: Cornelia Wellnitz                                                      gez. Rainer Jung 

(LG-Schriftwartin)                                                             (LG-Vorsitzender)    

 

Gielow, den 21.02.2015 


